

Attention : Le contenu de ce document n'est valable qu'au moment du téléchargement. Les informations publiées sur notre site web étant régulièrement mises à jour, leur contenu peut avoir changé.



Date de publication : 2 juillet 2025 - Date de téléchargement 11 décembre 2025

BOB EST DE RETOUR : CAP SUR LA SOBRIÉTÉ AU VOLANT

La campagne BOB a officiellement repris ce 6 juin avec un message clair : tolérance zéro pour l'alcool au volant. Depuis ce week-end, des contrôles renforcés sont menés dans tout le pays par la police fédérale et les zones locales. Les conducteurs sobres, les "vrais BOBs", seront même récompensés par un porte-clés. Nouveauté cette année : dès juillet, la campagne s'invite aussi dans les parkings pour rappeler aux automobilistes l'importance de prévoir un chauffeur sobre dès l'arrivée.

Depuis le 6 juin, des contrôles d'alcool renforcés ont repris dans tout le pays. La police fédérale et les zones de police locales se sont mobilisées. Les vrais BOBs auront même la chance de recevoir un porte-clés en récompense.

En 2024, notre pays a encore enregistré 3.764 accidents corporels impliquant un conducteur sous influence. Cela représente une baisse de 8 % par rapport à 2023. Mais selon une étude européenne récente, les Belges restent parmi les plus mauvais élèves en matière d'alcool au volant. C'est pourquoi nous continuons à miser sur ces campagnes de sensibilisation.

À partir de juillet, BOB sera aussi visible dans les parkings aux quatre coins de la Belgique, de Verviers à Ostende. Dès la barrière d'entrée, les automobilistes sont invités à penser à un chauffeur sobre pour leur trajet retour.

Plus d'infos ici